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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, 

informações dos motivos de não mais haver bolsas de estudos de ensino profissionalizante (nível 

médio), pois, devido a atual conjuntura econômica, se torna fundamental o empenho da 

administração pública em garantir a formação profissional dos munícipes, haja vista que há 

notícias de instalação de diversas empresas na cidade, além da área da saúde. 
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Senhor Presidente: 

APROVADO 

2 7 SET, 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, informações 

dos motivos de não mais haver bolsas de estudos de ensino profissionalizante (nível médio), 

pois, devido a atual conjuntura econômica, se torna fundamental o empenho da administração 

pública em garantir a formação profissional dos munícipes, haja vista que há notícias de 

instalação de diversas empresas na cidade, além da área da saúde. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 22 de setembro de 2021. 
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